

# L'ABJC MET A L'HONNEUR LES FEMMES DES PAYS PARTENAIRES

Les femmes au Nicaragua jouent un rôle fondamental dans l'éducation et leur formation est un axe prioritaire. L'ABJC a aidé, entre autres, à ouvrir des ateliers de couture par l'intermédiaire d'une association sur place. ABJC



L'association Bouguenais jumelage-coopération (ABJC) propose, à l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, de s'intéresser aux conditions des femmes des pays partenaires : en Allemagne, en Roumanie, en Palestine mais aussi du Sénégal, à Yéné, ou au Nicaragua, à El Tuma-La Dalia.

Sandrine Mansour, historienne et écrivaine franco-palestinienne, et Violeta Brascan, du centre culturel franco-roumain à Nantes, seront présentes pour apporter leurs éclairages sur ce sujet. Des témoignages des adhérents ayant séjourné dans ces pays compléteront ce panorama.

Ce mardi, à 19 h, au Piano'cktail, rue Ginsheim-Gustavsburg. Ouvert à tous